
Protokoll: 

Zu diesem Punkt begrüßt Herr Bg. Flöck Herrn Hajak. 

Herr Hajak fasst noch einmal die Rahmenbedingungen zur Ausschreibung der Verkehrsleistung im 

Hinblick auf die Bushaltestelleninfrastruktur zusammen. Rm Zwiernick bittet zu prüfen, ob die 

Stromversorgung für die Fahrgastinformationsanzeigen an großen Haltestellen mit Solarpanels 

sichergestellt werden kann. Außerdem bittet er, neue Haltestellen barrierefrei zu gestalten. Herr 

Hajak erklärt, dass zum derzeitigen Zeitpunkt über die Ausstattung der wichtigen Haltestellen mit 

Solarmodulen noch keine Aussagen getroffen werden könne. Der Ausbau der Haltestellen erfolge 

grundsätzlich barrierefrei. Aufgrund der örtlichen Topographie könne die Barrierefreiheit jedoch 

nicht immer garantiert werden. Rm Mehlbreuer bittet die Verwaltung außerdem zu prüfen, ob bei 

der Sanierung oder der Neuerrichtung von Haltestellen eine Dachbegrünung umsetzbar ist. 

Hinsichtlich der Ausstattung von Haltestellen mit Solarpanels oder der Anbringung von 

Dachbegrünung wird eine schriftliche Information an die Fraktion erfolgen. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


